

令和3年11月16日掲載

熊本日日新聞 読者の広場「若者コーナー」

3年 井上 優心 (いのうえ ゆうしん) さん

## タイトル：「目標かなって味わう達成感」

僕たちの稜南中学校で10月7日に校内合唱コンクールがありました。今はコロナ禍で、コンクールが開催できるか心配でしたが、感染防止対策を十分とることで開催することができました。

僕は、この合唱コンクールを通して学んだことがあります。それは、「何か一つの目標に向かって皆で一生懸命取り組むことで、目標がかなうまではとてもきついけど、達成感を味わうことができる」ということです。

目標を立てることは誰でもできます。しかし、目標に向かって努力をし続けることはとても難しいことです。それでも、誰かと支え合ったり、励まし合ったりすることで一人一人が「頑張ろう」と思えると思います。

今回の合唱コンクールもそうでした。最初は不安で声がうまく出ませんでした。皆で励まし合うことで自信がつき、だんだん音程が整ってきて全員の声が一つにまとまりました。本番では、会場中に響き渡る素晴らしい歌声になりました。もっと多くの観客に聴いてもらいたかったです。

このように、何か一つの目標に向かって頑張るときには、ともに競い合ったり、支え合ったりする「友達」が大切だと改めて感じた合唱コンクールでした。これからも、友達を大切に切磋琢磨し合いながら自分をもっと高めていきたいと思っています。